



Los trabajadores del Taller Confecciones Melissa Tania la guerrillera, recibieron este viernes merecido reconocimiento de parte de las autoridades Políticas, Gubernamentales y Sindicales del municipio Jesús Menéndez. Lo que demuestra que para tiempos difíciles cabe proponerse grandes soluciones y con eficiencia, disciplina y alta responsabilidad este colectivo de trabajadores en medio de la COVID-19 y de un férreo bloqueo norteamericano, una vez más conscientes de su aporte se han dado a la tarea de cumplir con la misión de confeccionar sesenta y cuatro mil seiscientos nasobucos y nueve mil seiscientos diecinueve batas de protección de cirujanos.

Categoría: Noticias

Publicado: Sábado, 06 Junio 2020 17:10

Visto: 724



Taller de Confecciones Melissa: Tania la guerrillera sigue adoptando medidas para el enfrentamiento a la COVID-19.

Este colectivo sigue sus faenas sin descuidar las medidas aprobadas para la protección del colectivo y la familia, Leisi Pérez Martínez, Secretaria General del Sindicato en esta institución nos comentó que se siguen adoptando medidas, según lo planificado con dos turnos en horarios comprendidos: uno por la mañana y el otro por la tarde de esta forma se logra que cada obrera tenga el aislamiento requerido. Se supervisa constantemente que al entrar al centro todos se laven las manos adecuadamente y se limpien los zapatos con la toallita que está situada a la entrada. Pérez Martínez explicaba que cuentan con la transportación requerida para su traslado al centro. La mejor forma de decir es hacer.

Reciben merecido reconocimiento el colectivo de trabajadores del Taller Confecciones Melissa Tania la g

Categoría: Noticias

Publicado: Sábado, 06 Junio 2020 17:10

Visto: 724

